

Skalabraos grupo revelación 2010 Extremeña Sonora.

Escrito por Administrador

Domingo 30 de Enero de 2011 14:14 - Última actualización Miércoles 13 de Abril de 2011 19:59

Hoy les traemos una entrevista realizada, una más de Proyecto Payaso, pocos meses antes de ser galardonados como grupo revelación de Extremadura en los III Premios de la asociación Extremeña Sonora.

Una verdadera gozada oírlos, no te puedes perder la oportunidad, disfruta los tres temas que hemos cargado, nos lo agradecerás y si te apetece conocer algo más de ellos pues ahí está la entrevista.

Entrevista

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/skalabraosentre.mp3{/mp3remote}

Entre cinco paredes

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/Entre cinco paredes.mp3{/mp3remote}

Paradojas

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/Paradojas.mp3{/mp3remote}

Danza

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/Danza.mp3{/mp3remote}

Skalabraos lo agradecía así.

Tenemos el placer de comunicarles que la pasada noche del 15 de mayo, fuimos galardonados como grupo revelación de Extremadura por los III Premios de la asociación Extremeña Sonora. Nos gustaría mandar un saludo a nuestros compañeros de candidatura que fueron los grupos Kaxta, La Cuerda Rota y Blame The Dog con los que esperamos poder compartir escenario en un futuro y a los cuales deseamos muchísima suerte.

Por otra parte, nos gustaría dedicar este premio a toda la gente que nos ha apoyado desde el principio y a los que no, a nuestros amigos, a todas aquellas personas que confiaron en un grupo de músicos jóvenes y desconocidos, a nuestras familias por estar ahí en todo momento, aguantar nuestros viajes y en definitiva, el premio os lo queremos dedicar a TODOS VOSOTROS ya que sois los que nos animáis a seguir adelante en este difícil pero bonito mundo que es la música.

Un fuerte abrazo de parte de todo el grupo.